



**Stadt
Luzern**

Kommunikation

Medienmitteilung

Einladung zur öffentlichen Infoveranstaltung:

Wie bezahle ich den Heimaufenthalt?

Freitag, 18. Januar 2008, 17.00 Uhr

Paulusheim, Grosser Saal

Moosmattstrasse 4, Luzern

E-Mail

Print- und AV-Medien

Stadt Luzern

KOMA

Luzern, 10. Januar 2008

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 16. Oktober 2007 wurden Sie an einer Medienorientierung von Stadtrat Ruedi Meier, Sozialdirektor, und Beat Demarmels, Leiter Heime und Alterssiedlungen, über die Auswirkungen der kantonalen Finanzreform und der städtischen Reform der Heimtaxen auf die **Finanzierung des Aufenthalts im Alters- und Pflegeheim** orientiert. Dem entsprechenden Bericht und Antrag „Reform der Heimtaxen im Anschluss an die Finanzreform 08“ hat der Grosse Stadtrat am 22. November 2007 mehrheitlich zugestimmt. Die im Bericht beantragten Änderungen, insbesondere die Ablösung von Sozialhilfe durch Zusatzleistungen für Bewohnerinnen und Bewohner von Heimen in der Stadt Luzern, treten auf den 1. Februar 2008 in Kraft.

Um die Änderungen in der Heimfinanzierung einer interessierten Bevölkerung näher vorzustellen, führt die Sozialdirektion der Stadt Luzern am Freitag, 18. Januar eine öffentliche Informationsveranstaltung zu diesem Thema im Paulusheim durch.

Wir bitten Sie, in Ihrem Medium auf diese Veranstaltung im Voraus hinzuweisen und laden Sie ein, über die Veranstaltung selber auch zu berichten. Bitte beachten Sie auch beigelegtes Informationsblatt.

Freundliche Grüsse

Stadt Luzern

Kommunikation und Stadtmarketing

Ueli Bischof, Projektleiter Kommunikation

Stadt Luzern

Kommunikation

Hirschengraben 17, 6002 Luzern

Telefon 041 208 83 00

Fax 041 208 85 59

E-Mail Kommunikation@StadtLuzern.ch

www.StadtLuzern.ch



**Stadt
Luzern**

Heime und Alterssiedlungen

Einladung zur öffentlichen Informationsveranstaltung

Wie bezahle ich den Heimaufenthalt?

Änderungen in der Finanzierung der Pflegeheimkosten

Die städtischen Heimtaxen werden reformiert. Das gibt Änderungen in der Finanzierung des Aufenthaltes im Alters- und Pflegeheim. Darüber informiert die Sozialdirektion der Stadt Luzern am 18. Januar im Paulusheim:

- Schrittweise Erhöhung der Heimtaxen
- Erhöhung der Taxgrenze für Ergänzungsleistungen der AHV
- Zusatzleistungen anstelle von Sozialhilfe

Programm

Referat von Ruedi Meier, Stadtrat und Sozialdirektor

„Die neuen Grundsätze der kantonalen Finanzreform und der städtischen Reform der Heimtaxen“

Referat von Beat Demarmels, Leiter Heime und Alterssiedlungen

„Auswirkungen auf die Finanzierung der Heimtaxen anhand von Fallbeispielen“

Im Anschluss an die Referate erhalten Sie die Gelegenheit, Fragen zu stellen.

Der Informationsabend findet statt am

Freitag, 18. Januar 2008, 17.00 Uhr im Paulusheim

Moosmattstrasse 4, Luzern

Wir freuen uns, Sie an der Informationsveranstaltung begrüßen zu dürfen.

Stadt Luzern
Sozialdirektion